

Presseinformation

10/2025 17.07.2025

Generationenwechsel bei der LUCE Stiftung

Prof. Dr. Erich Bauer wird Ehrenvorstandsvorsitzender – Severin Hirmer übernimmt den Vorstandsvorsitz

Zu seinem 66. Geburtstag wurde Prof. Dr. Erich Bauer im Rahmen einer Feier im Innovision Center nicht nur in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet, sondern erhielt eine ganz besondere Ehre. Lars und Christian Engel, Stiftungsgründer der gleichnamigen LUCE Stiftung, ernannten den jahrelangen Vorstandsvorsitzenden zum Ehrenvorstandsvorsitzenden. „Für dein langjähriges und herausragendes Engagement, deine visionäre und erfolgreiche Führung sowie deinen unermüdlichen Einsatz für die Werte und Ziele der LUCE Stiftung danken wir dir von ganzen Herzen“, erklärten die Stifter. Damit ende eine Ära – doch sein Wirken werde in Weiherhammer und der Region noch lange anhalten.

Nachfolge aus den eigenen Reihen

Damit die Wissensregion Oberpfalz auch zukünftig erfolgreich weiterentwickelt werden kann, wurden die Weichen in der LUCE Stiftung frühzeitig gestellt. Mit Severin Hirmer übernimmt ein bekanntes Gesicht den Vorstandsvorsitz, gleichzeitig wird Magdalena Kellner das neu geschaffene Amt für Stiftungsmanagement und -entwicklung verantworten.

„Mit Severin Hirmer und Magdalena Kellner übernehmen zwei engagierte Persönlichkeiten, die sowohl die Werte der LUCE Stiftung als auch den Anspruch an Innovationskraft und gesellschaftliche Verantwortung leben“, bekundeten sich Lars und Christian Engel zur Nachfolge. Seit 2018 ist Severin Hirmer in unterschiedlichen Rollen für die LUCE Stiftung und deren Ausgründungen erfolgreich aktiv. Seine Schwerpunkte lagen in der Innovationsförderung und im Aufbau wirkungsvoller Netzwerke. Unter anderem war er als Referent des Vorstandsvorsitzenden tätig. Magdalena Kellner ist seit 2016 in verschiedenen Bildungsbereichen der Stiftung tätig. Sie leitete unter anderem das Team ‚Digitale Bildung‘ und war maßgeblich daran beteiligt, unter dem Dach der Stiftung innovative Bildungsformate für die Region zu entwickeln und umzusetzen.

„Wir blicken mit viel Freude und Respekt auf unsere zukünftigen Aufgaben. In enger, vertrauensvoller Zusammenarbeit und gestützt durch ein starkes Netzwerk gehen wir den eingeschlagenen Weg weiter – stets mit dem Anspruch, die Wissensregion Oberpfalz weiterzuentwickeln“, freuten sich Severin Hirmer und Magdalena Kellner über das Vertrauen und die Aufgaben.



Generationenwechsel in der LUCE Stiftung: Magdalena Kellner (links) übernimmt das Amt für Stiftungsmanagement und -entwicklung – Severin Hirmer (rechts) wird Vorstandsvorsitzender.

Bild: LUCE Stiftung, Stephanie Wiendl

Pressesprecher:

Sebastian Gmeiner

E-Mail: sgmeiner@luce-stiftung.de

Telefon: 49 (0)9605 919-9331